



## 異国での体験を全校で共有！（台湾交流報告会）

12月2日（月）6校時に全校生徒が参加して、10月28日から4日間、本校生徒6名が姉妹校提携していた台中市立惠文高級中学を訪問し交流体験してきた報告会を体育館で行いました。お土産やお土産の授業の様子、体験が報告され、台湾独特の家の様子や、家族と一緒に行った夜市の体験談など、とても興味深い話がたくさんありました。台湾の給食の様子や夜の美味しい小籠包や中華料理など食文化の違いなども大変参考になりました。交流に行っていた生徒の保護者の方々もお忙しい中参加してくれました。参加した人全員が台湾に行ってみたくなくなりました。楽しい報告会でした。交流団6名のみならず、



本校生徒6名が姉妹校提携していた台中市立惠文高級中学を訪問し交流体験してきた報告会を体育館で行いました。お土産やお土産の授業の様子、体験が報告され、台湾独特の家の様子や、家族と一緒に行った夜市の体験談など、とても興味深い話がたくさんありました。台湾の給食の様子や夜の美味しい小籠包や中華料理など食文化の違いなども大変参考になりました。交流に行っていた生徒の保護者の方々もお忙しい中参加してくれました。参加した人全員が台湾に行ってみたくなくなりました。楽しい報告会でした。交流団6名のみならず、

## 基礎・基本と活用する力を試す！（県学習状況調査）

12月5日（木）に、今年度の中学校の秋田県学習状況調査が行われ、3年生も同日に第6回目の実力テストを行いました。1・2年生は朝から5教科のテストと学習や生活について質問する時間と6時間1日頑張りました。小学校で学んだ内容や中学校に入学してからの学習の振り返りなど、検査対策に努めてきました。1・2年生に慣れるように4月からの学習の振り返りなど、検査対策に努めてきました。結果が届いたものを分析し、今後の授業の指導と生徒一人一人の基礎・基本や活用する力の伸長に生かしたいと思っております。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

12月5日（木）に、今年度の中学校の秋田県学習状況調査が行われ、3年生も同日に第6回目の実力テストを行いました。1・2年生は朝から5教科のテストと学習や生活について質問する時間と6時間1日頑張りました。小学校で学んだ内容や中学校に入学してからの学習の振り返りなど、検査対策に努めてきました。1・2年生に慣れるように4月からの学習の振り返りなど、検査対策に努めてきました。結果が届いたものを分析し、今後の授業の指導と生徒一人一人の基礎・基本や活用する力の伸長に生かしたいと思っております。ご家庭でもご協力をお願いいたします。

## 活動を振り返り伝統を引き継ぐ！（認証式・生徒総会）

12月10日（火）午後体育館で、令和元年度後期生徒会等認証式と第2回生徒総会を開催しました。認証式では、11月12日の生徒会選挙で当選した新会長と副会長及び書記を含む後期の生徒会執行部、各専門委員長と学年代表委員を認証しました。生徒総会では、後期生徒会長のあいさつと、2年のT.Aさんと1年のT.Mさん2名が議長に選任されました。始めに執行部から前期の振り返りと後期活動計画が述べられ、それに対しての質疑応答が行われました。続いて各学年代表委員から各専門部の前期の振り返りと後期活動計画が詳しく述べられました。学年や各専門部に対して、質問や意見要望が全校から多く寄せられ、大変活発な質疑応答の時間となりました。全生徒が角中の生活や生徒会を真剣に考えている証だと嬉しく思いました。準備・運営に尽力してくれた執行部、議長団、各専門委員長や各学年代表委員のみならず、角中生徒会の良き伝統が確かに引き継がれました。

12月10日（火）午後体育館で、令和元年度後期生徒会等認証式と第2回生徒総会を開催しました。認証式では、11月12日の生徒会選挙で当選した新会長と副会長及び書記を含む後期の生徒会執行部、各専門委員長と学年代表委員を認証しました。生徒総会では、後期生徒会長のあいさつと、2年のT.Aさんと1年のT.Mさん2名が議長に選任されました。始めに執行部から前期の振り返りと後期活動計画が述べられ、それに対しての質疑応答が行われました。続いて各学年代表委員から各専門部の前期の振り返りと後期活動計画が詳しく述べられました。学年や各専門部に対して、質問や意見要望が全校から多く寄せられ、大変活発な質疑応答の時間となりました。全生徒が角中の生活や生徒会を真剣に考えている証だと嬉しく思いました。準備・運営に尽力してくれた執行部、議長団、各専門委員長や各学年代表委員のみならず、角中生徒会の良き伝統が確かに引き継がれました。





## 秋休み以降の学習成果！（後期中間テスト）

12月11日（水）に1・2年生が後期中間テストを行いました。3年生は、進路先決定等のために11月28日に終わっております。先日は県の学習状況調査を行い、今回は秋休み以降後期の範囲で学習したことを振り返りました。1年生も定期テストに慣れ、テストに向けて早くから計画を立てて準備したり、各学年の学習委員会が作成した予想問題などに取組んだりして対策をしていました。きっと、その成果が表れたことと思います。このあとの授業や冬休みにしっかりと振り返りをして確認するようにしてください。

## 成長を觀てもらいました！（PTA授業参観）

12月12日（木）の午後は後期PTA参観日でした。各学級の授業参観後、各学年の計画で学年PTAや希望者の面談等を行いました。年末のお忙しい中、たくさんの方々が参加してくださいました。ありがとうございました。授業参観では、1・3年生は学級での普段の各教科の学習、2年生は総合的な学習の時間で、先日東京・横浜方面に行った修学旅行の報告会を行いました。学年PTAでは、映像等を活用しこれまでの学年の歩みと活躍ぶりを紹介したり、学習や生活について、進級進学後の予定や冬休みの生活の留意事項等をお話させていただきました。参加できなかったご家庭には、生徒を通じて資料を配付してありますので、ご覧いただき、不明な点などありましたら、ご連絡いただき、ご確認くださいますようお願いいたします。



## ★栄 光(おめでとうございます!)

### ◆第16回SAKATA希望ヶ丘カップ中学校選抜バスケットボール大会(12月1日)

優勝：女子バスケットボール部  
優秀選手：T.Mさん、S.Yさん

### ◆第9回あきたわか杉チャレンジフェスティバル(12月4日)

銀賞：T.Nさん

### ◆令和元年度第3回秋de絵手紙(12月4日)

大賞：H.Oさん  
佳作：O.Iさん、K.Kさん、K.Hさん  
アイデア賞：M.Kさん

### ◆第59回全国民謡民舞全国大会(12月7日)

内閣総理大臣賞：秋田仙北会 K.Sさん、K.Sさん **祝 日本一**

### ◆岩城ウインターカップバスケットボール大会(12月7日)

準優勝：男子バスケットボール部 優秀選手：I.Sさん

### ◆第20回中学校招待試合 Shirayuri Cup バスケットボール大会(12月8日)

第3位：女子バスケットボール部 優秀選手：K.Aさん